



Sobre el estado
de la
Ciudad de la
Calle de los
Tintos y
Gigante.

El Dr. Sánchez manifestó que los vecinos
de la
Calle de los
Tintos y
Gigante,
en la parroquia de Santiago, Calles de los Tintos, y
del Gigante, se hallan fuertemente alarmados con
motivo a notarse varios sismos premoniciones de
un hundimiento de la escasa lluvia que se experimentó en el dia de ayer; y que habiendo asegurado
que es cierto que se han experimentado algunos al-
tares y sus paredes y que son casi constantes
en las veinte horas ultimas otras varias señas
que amenazan una proxima riada, se cree
en el deber de exponerlo a la Municipalidad para
que se adopte con urgencia una medida capaz
de salvar de una catástrofe las personas y
sus representados, mayormente cuando dichas
callejuelas son de tanto y tan indispensable tránsito.
Seguidamente se examinó el expediente formado
sobre la composición de los dos citados edificios
del que resulta que son varias las comunicaciones
dirigidas por el Dr. Alcalde a las Administraciones

